## Rapport annuel 2003 de la commission compétitions

Durant l'année 2003 la Commission tournois n'a connu qu'un changement dans sa composition. Le poste vacant de responsable des cours a été repris par Albert Baumberger dès le début de l'automne. Ce dernier est arbitre FIDE et possède une grande expérience d'organisateur de tournois. C'est un enrichissement pour la commission. Au contraire de l'année précédente, tous les directeurs régionaux de Coupe Suisse sont restés en place. La commission compte toujours 8 membres. Afin de régler les affaires courantes la commission a tenu trois séances durant l'année. Les différents directeurs de tournois travaillent naturellement de façon très autonome et la plus grande partie du travail est fait à la maison.

L'Assemblée Générale des Délégués a accepté l'augmentation du nombre d'équipes en LNB, qui passe donc de 8 à 10 par groupe. En contrepartie, les matchs de promotion ont été abolis. Le premier de chaque groupe monte automatiquement en LNA

Albert Baumberger a comme première tâche organisé le cours de directeur de tournoi III que la Suisse organise tous les 5 ans. A nouveau des participants venant d'Allemagne, d'Autriche, du Luxembourg et des Pays-Bas ont pris part.

Au mois de décembre ont eu lieu comme d'habitude les séances des capitaines de ligues nationales et des organisateurs de tournois. La séance des capitaines de ligues nationales a accepté 2 changements : Les pendules électroniques deviendront obligatoires pour la NLA après une période transitoire en 2005. La dernière ronde centrale de LNA débutera dorénavant une heure plus tard.

La séance des organisateurs de tournoi a connu une bonne fréquentation. Il est réjouissant de constater que plusieurs nouveaux tournois ont pu être rajoutés au calendrier.

Comme d'habitude la commission des compétitions a établi le calendrier échiquéen.

Concernant les différents tournois, je renvoie aux différents rapports séparés des membres de la commission.

8 février 2004 Marc Schaerer